Recorta Banco Mundial 27% su previsión a petroprecios (El Financiero 27/01/16)

Recorta Banco Mundial 27% su previsión a petroprecios (El Financiero 27/01/16) LETICIA HERNÁNDEZ Ihernandezm@elfinanciero.com.mx Miércoles, 27 de enero de 2016 El pronóstico para este año se ajustó de 51 a 37 dólares el barril. El Banco Mundial (BM) advirtió que los precios del petróleo continuarán en declive en 2016 y caerán 27 por ciento hasta los 37 dólares por barril en promedio para todo el año. Esto implica un ajuste a la baja desde su anterior previsión de 51 dólares, que representan 14 dólares menos, equivalentes a una baja de 27 por ciento. También Credit Suisse y Goldman Sachs recortaron sus previsiones para la cotización del llamado oro negro. La primera bajó su pronóstico para el WTI, de 56 a 38 dólares para este año y la segunda lo hizo a 45 dólares, desde un estimado anterior de 50 dólares.

En su informe "Perspectivas para el Mercado de Materias Primas", el BM señaló que desde sus niveles mínimos actuales se esperaría una gradual recuperación en el precio del crudo en el curso del año, por varios factores como el hecho de que la abrupta caída en el arranque del año no está justificada por los fundamentales de la oferta y la También dice esperar que los productores de petróleo de alto costo continúen demanda v probable se revierta. sufriendo pérdidas que los lleven a imponer recortes en su producción y así reducir cualquier capacidad adicional entrando al mercado. La tercera razón es una esperada recuperación de la demanda junto con un modesto repunte en el crecimiento económico global. PEGA GEOPOLÍTICA En el desplome del crudo están factores geopolíticos como una guerra por el mercado, protagonizada por los principales productores, donde destaca Arabia Saudita, que se ha empecinado en mantener la producción del hidrocarburo, al mismo tiempo que ha crecido la oferta por parte de Estados Unidos, mientras que la demanda se ha reducido por una desaceleración económica. A esto se suman factores financieros, como la fortaleza del dólar y hasta movimientos especulativos. La recuperación estimada para este 2016 será menor a los rebotes observados en episodios anteriores debido a que prevalecen las expectativas de fuerte oferta desde los países miembros de OPEP y una anémica demanda. "Un recorte en las inversiones por parte de los productores estadounidenses dados los bajos precios del petróleo sería equivalente a una estabilización más rápida en la oferta", dijo Mark P. Hanson, estratega del sector energía en Morningstar en Chicago. "Podemos ver un repunte en el precio a niveles de 40 dólares pero no vemos ningún motivo que justifique un alza mayor, niveles de 100 dólares definitivamente se descartan al menos para los próximos 24 meses", dijo Rodrigo Chávez, director de Análisis Geopolítico, de AV Consultores. Estimó un precio de soporte para el crudo Brent y WTI de niveles de 23 y 25 dólares y para la mezcla mexicana de 17 dólares. "Precios más bajos va es complicado porque va no sería rentable para los productores".